
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 1 de 1

INDICAÇÃO Nº 2981/2025

 Indica a necessidade de ampliação do 
horário de pico da linha de ônibus para o 
Jardim Boa Vista.
 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o departamento competente, no sentido de que seja realizado a ampliação de ônibus nos 
horários de pico para a linha do Jardim Boa Vista.

O pedido se faz necessário com urgência devido às reclamações frequentes de 
moradores, estudantes e trabalhadores dos Jardim Boa Vista 1, 2 e 3. Segundo relatos, nos 
horários de pico, especificamente:

- Manhã: 6h30 e 7h30

- Noite: 18h00, 18h30 e 23h10

Os ônibus partem do terminal lotados, deixando muitas pessoas nos pontos de 
ônibus sem conseguir embarcar devido à falta de lugares.

Essa especificação dos horários ajuda a detalhar melhor o problema e pode ser 
útil para encontrar soluções mais eficazes.

Além disso, outro ponto crítico é a localização do ponto de ônibus, que fica 
distante de muitas residências no bairro, dificultando ainda mais o acesso dos moradores ao 
transporte público. Essa situação é especialmente crítica nos períodos de maior demanda, 
como manhã e início da noite, quando os ônibus estão superlotados e a necessidade de 
aumentar a oferta de transporte é mais evidente.

A melhoria nesse serviço é fundamental para garantir a mobilidade urbana e a 
qualidade de vida dos residentes da região.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 16 de junho de 2025.

MICHEL KARY
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